



Gestión ambiental en Torres del Paine

“Hemos avanzado en el desarrollo de iniciativas orientadas a la sostenibilidad y la adaptación al cambio climático”

» Actualmente, la comuna cuenta con un Plan de Acción Comunal de Cambio Climático vigente, aprobado durante el presente año, consolidándose como una herramienta clave para enfrentar los desafíos del calentamiento global.

El municipio de Torres del Paine ha considerado la gestión ambiental como un de los ejes importantes para desarrollo comunal, en este sentido se creó la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres y Gestión Ambiental, que ha continuado con el trabajo de certificaciones y ha avanzado en otras materias como la elaboración del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático.

Gabriel Miranda, a cargo de la dirección creada en el presente año, comentó que “hemos avanzado firmemente en el desarrollo de iniciativas orientadas a la sostenibilidad, la adaptación al cambio climático y la educación ambiental”.

Actualmente, la comuna cuenta con un Plan de Acción Comunal de Cambio Climático (PACCC) vigente, aprobado durante el presente año, en este sentido el director del área explicó lo siguiente: “Este plan fue el segundo en ser elaborado y aprobado en la Región de Magallanes, consolidándose como una herramienta clave para enfrentar los desafíos del cambio climático mediante medidas de mitigación, adaptación y fortalecimiento de capacidades comunitarias. Además, nuestro plan de acción fue reconocido en diciembre de 2024 por la Subdere como una de las 32 mejores iniciativas nacionales de participación ciudadana, destacando el trabajo colaborativo y territorial en su proceso de construcción”.



El municipio de Torres del Paine ha considerado la gestión ambiental como un de los ejes importantes para el desarrollo comunal.

“Ciencia y Cambio Climático en Torres del Paine”, instancia que reunió a destacados investigadores y profesionales del ámbito científico, quienes compartieron con la comunidad local importantes hallazgos y reflexiones sobre biodiversidad, fósiles, ecosistemas y las transformaciones que vive nuestro territorio producto del cambio climático. Esta actividad, organizada por esta dirección, forma parte de las acciones permanentes de sensibilización y educación ambiental en la comuna.

regula y orienta el desarrollo comunal bajo criterios de sostenibilidad, resguardando los

valiosos ecosistemas presentes en el territorio. Desde la dirección argumentan que “esta he-

rramienta normativa permite ordenar el uso del suelo, promover buenas prácticas ambientales y compatibilizar las actividades productivas y turísticas con la protección del entorno natural, que es fundamental para garantizar un desarrollo responsable”.

Además, el municipio forma parte del Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM) que impulsa el Ministerio del Medio Ambiente, encontrándose actualmente en el nivel sobresaliente, lo que refleja el alto compromiso institucional con la gestión ambiental, la participación ciudadana y la promoción del desarrollo sostenible.

Finalmente, la alcaldesa Anahí Cárdenas enfatizó en que “con estas acciones, el municipio de Torres del Paine reafirma su compromiso con la protección del medio ambiente, la acción climática y el fortalecimiento de una cultura ambiental basada en el conocimiento científico, la educación y la participación de toda la comunidad”.

Educación ambiental

El pasado 5 de junio se desarrolló la III versión del Seminario

Acciones concretas

La Municipalidad de Torres del Paine cuenta con una Ordenanza Medioambiental que



Gabriel Miranda, encargado de la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres y Gestión Ambiental.

DREAMS
PUNTA ARENAS

SHOWS JUNIO

TRIBUTO PIMPINELA



JUE 19 JUNIO

FIESTA 80'S CON RODOLFO ROTH



VIE 20 JUNIO

ORGANIZACIÓN X



SÁB 21 JUNIO

FELIPE AVELLO



VIE 20 | SÁB 21 | DOM 22 JUNIO


VENTA DE ENTRADAS EN TICKETPRO.CL
 INICIO DE SHOWS 21:00 HRS.

SHOWS CONTINUADOS DESDE LAS 23:00 HRS. SHOWS PARA MÁYORES DE 18 AÑOS
 MÁS INFORMACIÓN EN WWW.DREAMS.CL